

Thema: Prater Wien

Autor: Melitta Besirevic

Familie

VON MELITTA BESIREVIC



Spiele, Spaß und Trommelwirbel im Wiener Prater

Feiertag. Das traditionelle Maifest im Prater verspricht auch dieses Jahr ein Spaß für Groß und Klein zu werden. Auf der Kaiserwiese stehen abwechslungsreiche Mitmachstationen bereit, die Festbühne bietet ebenfalls kurzweilige Unterhaltung mit Spielshows und Konzerten. Wer eine Weltpremiere nicht versäumen will, sollte sich um 13 Uhr beim Rondeau einfinden. Dort wird nämlich das weltgrößte Schlagzeug aufgestellt. Es ist 6,50 Meter hoch und acht Meter breit. Zum Abschluss gibt's wie jedes Jahr um 22 Uhr ein großes Feuerwerk.

Wiener Prater, 1. Mai, 13 bis 22 Uhr. Infos: www.praterservice.at